

IAA 2015: Renault bringt neuen Mégane mit

Renault bringt zur IAA (17. - 27.9.2015) nicht nur den Talisman, sondern als weitere Weltneuheit die vierte Generation des Mégane mit nach Frankfurt. Sie soll Anfang nächsten Jahres auf den Markt kommen. Das Kompaktmodell mit dem neuen großen Kühlergrill der Marke ist niedriger und breiter und trägt bei um fast vier Zentimeter gewachsenem Radstand kürzere Überhänge. Bereits zum Marktstart ist auch die sportliche Variante GT erhältlich.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault Mégane.



Renault Mégane.



Renault Mégane GT.



Renault Mégane GT.



Renault Mégane.
